

La visite du site mémorial du camp de milles

La visite du site mémorial du camp des Milles a été très importante pour nous tous, élèves de 3^{ème} du collège Leï Garrus. Ce site est un camp d'internement durant la seconde guerre mondiale. Nous avons appris à mieux comprendre les événements, et comme il faudrait réagir si cela devait se reproduire.



Un guide s'est assuré de nous faire la visite, de tout nous expliquer, de nous faire réagir, de bien situer le contexte et de nous immerger dans l'ambiance qui régnait, les conditions de vie de femmes, enfants et hommes.



Pour commencer nous avons regardé un petit film qui nous a fait réfléchir : comment est-ce que cela a pu arriver ?

Nous avons appris que le camp était à la base une usine de tuiles et qu'il y eut plusieurs périodes avant l'internement des juifs. Nous avons fait la visite du site : observer les parties communes où les déportés vivaient, entassés, sans lits, dans des conditions d'hygiène horribles. Leurs préoccupations : par exemple un petit groupe d'entre eux avait monté une troupe de théâtre et se représentait quelques soirs avec des biens donnés à l'entrée comme « paye ».



Puis nous avons continué et regarder attentivement un court métrage sur les plus grands génocides qui ont eu lieu, comment on en était arrivés là.

Nous avons terminé la visite dans le réfectoire des gardiens dont les murs avaient été peints par les internés du camp, qui avaient besoin de s'exprimer, de rester humain.

Ornella, élève de 3^eC

